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Me intranquiliza esta situación en la que 
detrás puede andar un extraordinario movi
miento de dinero. Lo mismo me ocurre en 
lo referente al fuego. Me asusta, como al 
propio ministro de Agricultura, que se pue
da crear una economía poderosa en tomo al 
incendio del monte. Claro que la solución la 
tiene el propio ministro procurando crear 
una economía en torno a la existencia del 
monte. Cuando media España ha ardido la 
región mantiene unos índices de incendio 
positivos -toquemos madera- aunque incom
prensiblemente haya habido un coste perso
nal en la muerte de un piloto en las labores 
de extinción de un incendio que en principio 
no parecía excesivam ente preocupante. 
Claro que no hay fuego que no sea peligro
so, ni siquiera para los profesionales, cuan
do más para los voluntarios.

La comisión de investigación sobre New

Techno anda dando sus últimas bocanadas 
investigadoras -por decir algo- después de la 
comparecencia de los principales personajes 
de la h isto ria , M ohedano, 
N ovo,H ernández M oltó, H ernanz, 
Pertusa, Pinto Fontán - éste por carta- 
Gonzalo Gómez y la no comparecencia de 
algunos otros que han hecho oídos sordos 
de la llamada parlamentaria, como Carlos 
Pesquero y Lucía Gutierrez. La cosa ha 
ido como empezó. La comisión debía inten
tar dilucidar si la empresa New Techno ha
bía tenido trato de favor por parte de la ad
ministración regional. Esto sucedía despues 
de que se supiera que el abogado José 
María Mohedano había participado en la 
operación. Pues bien, poco nos ha hecho 
avanzar la oposición en ese sentido. Al por
tavoz del PP, Carlos Torres, ni siquiera se 
le ocurrió  que debía de pregun tar a

Mohedano por el grado de conocimiento o 
de amistad que tenía en aquella época con 
los personajes principales de la historia. El 
error fue subsanado en parte por su compa
ñero Gervasio Martínez, quien sí preguntó 
al abogado por la relación que mantenía con 
Bono, Novo y Hernández Moltó. Dijo que 
no era amigo de ninguno de los tres, que co
nocía a Bono desde hace más de 20 años, 
que conocia a Novo -no dijo desde cuando- 
y que despues en el año 89 conoció a 
Hernández Moltó, al ser elegidos ambos 
diputados por el PSOE. Esta elemental pre
gunta debía haber sido correspondida por 
otra similar dirigida a Novo y Hernández 
Moltó -es lo mínimo que podía esperarse- 
pero no ocurrió. Por cierto que Novo sí con
testó, aunque nadie se lo preguntó, esta vez 
si se había leido la prensa regional y sabía 
de las palabras de Mohedano, pero no las 
compartía, dijo que era probable que le hu
biera saludado dos o tres veces, pero no 
eran conocidos.

Carlos Torres, que en los pasillos dio 
muestras de haber hablado con altas instan
cias de la Caja en tomo a New Techno días 
antes, lo debía de tener muy claro pues sus 
preguntas a Novo, a quien el representante 
de IU le había hecho reconocer su responsa
bilidad en torno a la SFR,y a Francisco 
H ernanz, en aquella  época D irector 
General de Promoción Empresarial, fueron 
un monumento al desorden. Intentar que pa
reciera que decía algo sustancioso pero a la 
vez no decir nada, parecer que comprometía 
pero procurando no comprometer convertía 
sus palabras en un laberinto, sólo que sin sa
lida.

Da igual porque aquí cada uno ya sabía 
cual iba a ser su conclusión antes de iniciar
se la com isión y en eso se m antienen. 
Personalmente pienso que la salida del PP 
anda por buscar argumentos que le permitan 
abandonar la comisión antes de que termi
nen los trabajos.

Si no fuera por la coincidencia en fecha 
con el crédito de cuarenta millones de pese
tas que Caja Castilla-La Mancha concedió 
al PP, podrían mantenerse ciertas posiciones 
sin originar recelos. Ciertamente de lo ex
puesto en la comisión y de los papeles se 
muestra cierta ligereza, por ser generosos en 
la apreciación, en el equipo económico de la 
época -ahora en CCM- a la hora de aceptar 
los planteamientos de New Techno que ni 
siquiera aceptaba Madrid: le bajó la valora
ción que hacía de las inversiones en muchos 
millones. Pero no puede extenderse a toda la 
adm in istración , si así hubiera sido el 
Director General de urbanismo hubiera cali
ficado convenientemente los terrenos en que 
se instaló la empresa y como le pedía el al
calde de Illescas, Felipe Delgado. ^
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